

## **Monatsübung mit "ÖL" Grein**

### **Zusammenarbeit mit weiteren Feuerwehren vertieft...**

Da die Zusammenarbeit mit weiteren Feuerwehren sehr wichtig ist, wurde die Monatsübung im Juni gemeinsam mit den Kameraden aus Grein gestaltet.

Dabei wurde uns von der FF Grein das Öleinsatzfahrzeug, dass in Grein als Stützpunktfahrzeug verlagert ist, erklärt.

Sehr einsatznahe Praxisbeispiele wurden dabei geübt um im Einsatzfall richtig agieren zu können.

Die Feuerwehr Klam bedankt sich bei den Kameraden der FF Grein für die Gestaltung der Übung.

07.06.2015 21:29